

**Protokoll:** Der Kindergarten benutzt den Bolzplatz um verschiedene kindgerechte fahrbare Untersätze darüber zu bewegen. Dafür soll auf dem Platz eine Straßenführung aufgemalt werden. Die Arbeiten sollen Anfang/Mitte Juli durch die Eltern in eigen Regie durchgeführt werden. Die Fahrzeuge werden derzeit in dem Einbauschrank neben den Toiletten der Ortsverwaltung gestapelt. Obgleich längst nicht alle Fahrzeuge aufgebaut wurden platzt dieser Schrank aus allen Nähten.

Es wird hier dringend eine Alternative Abstellmöglichkeit gesucht.